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Subsecretario Afirma: ' V Cl 

La Situación Económica 
no es para Desesperarse l' 

t 
t 

(Por Ismael Beltrán So
lano).- La situación econó
mica de nuestro país, aun 
cuando se encuentra en 
condiciones difíciles, no es 
como para desesperarse, 
afirma el Lic. Osear 
Raymundo Melgar, Subse
cretario de Economía. 

propios sa lvadoreños 
quienes debemos sacar 
adelante a nuestro país, y 
los préstamos que se reci
ben de parte de los orga
nismos Internacionales y 
paises amigos, son medios 
para resolver uno de los 
principales problemas que 
llene el pals, como es la 
dlsponlblldad de divisas. 

O sea -afirma- que en 
términos generales, estos 
créditos o préstamos están 
!acUitando a los salvadore-

ños la solución de los pro- ~ 
blemas disponiendo de las • 

~~v~~f~tr n~c:t~~~as PJ~~~ e 
alimentos, medicinas y o- ~ 
tros productos. 

NO HAY ESCASEZ 
DE NADA 

~ 
Al referirse al decreto @ 

544, y que ahora es el 729, ,D 
dice que es aún más drás- e 

-Favor pase a la página 15. ~ 
DEVELACION DE PLACA.- Ayer se iniciaron los actos conmemorativos 
del primer centenario de fundación del Liceo Salvadoreño, que fue fun
dado en enero de 1881, en esta capital, por el presbítero y Dr. Adolfo Pérez 
y Agullar. Correspondió al Dr. Francisco Panameño Rosas (derecha), de
velar la placa. Dicho profesional tiene 99 años de edad y es ex alumno del 
Liceo. Salió graduado de bachJJJer en 1900. 

Expresa que prueba de 
ello es que los Industriales 
están preocupados por 
reactivar sus industrias, 
los comerciantes tratan de 
obtener créditos para com
prar mercaderías y man
tener abastecidos sus 
negocios, los agricultores 
quieren créditos para se
guir cultivando. Es decir, 
todas las actividades eco
nómicas, en los plan
teamientos que hacen al 
Gobierno, reflejan en el 
fondo un deseo de una deci
sión de seguir trabajado. 
"Nadie va a mantener tra
bal ando su Industria si no· 
tiene un mercado . Nadie 
va a querer cultivar si no 
hay a quien venderle" . 

Hoy Coronan a la Reina 
de Escuela de Comercio 

~ 
~ 

~ 
~ 

Imprescindibles Medidas 
de Austeridad y Ahorro 

Este sábado se efec
tuará en el Circuló Estu
diantil de San Salvador, la 
elección y coronación de la 
reina de los estudiantes de 
la Escuela N aclonal de Co
mercio (ENCO ), durante 
acto socio-cultural. 

Dicha actividad, infor
maron. se Iniciará a las 
dos de la tarde, con la ani
mación musical del grupo 
"Eiectrlc Llght Muste". 
La declamadora Maria 
Elena Mendoza tendrá a 
su cargo la coronación de 
la señorita que salga 
electa. 

Los resultados de la ges
tión financiera del primer 
trimestre de la Hacienda 
Pública analizó Duarte 
con los titulares del ramo. 
Al respecto, hemos reci
bido el comunicado que 
dice: 

" VIsitó el Despacho del 
Ministro de Hacienda el 
Presidente de la Junta Re
volucionaria de 6oblerno, 
Ing. · José Napoleón 
Duarte, en donde sustuvo 
c6n los Titulares del 
mismo Ramo, Dr. Jorge· 
Eduardo Tenorio, Minis
tro, Contador GuUlermo 
Orellana Mixco, Subsecre
tario de Hacienda y Lic. 
Luis Eduardo Meléndez 
Flores, . Subsecretario de 
·¡ngresos, una reunión de 
trabajo, habiéndose anali
zado los resultados de la 
gestión financiera del Pri
mer Semestre de la· .Ha
cienda Pública. 

EXPLICAN APAGON 
EN LA CAPITAL 

De CAESS nos informa
ron que el corte de fluido 
eléctrico que tuvo la zona. 
centro-oriente de la capi
tal, ayer por la mañana, se 
debió a una falla interna 
del equipo ubicado en la 
Subestaclón CAESS- de 
Aguacaile.nte (calle a 
Soyapapgo). 

Al par,ecer un transfor.
mador de alto voltaje fallo 
y eso ocasionó la suspen
sión de energía. La em
presa comunica también 
que se trab·ajaba para que 
el pro):llema quedara re
suelto y no se volviera a re
pet!~. 

CAMPEONES 
ESCOLARES 

En la Escuela Unificada 
de Niñas "Amalla v. de 
Menéndez .N' 1", de MeJI
canos, se llevó a cabo un 
torneo intramuros de bas
quetbol, organizado y diri
gido por la profesora de 
Educación Física, Mlla¡¡ro 

"'-----eco u"" ncocu::~ A lA n4nln~ 1~ . 

"En la reunión men
cionada, se llegó a concluir 
que es imprescindible in
tensificar las medidas de 
austeridad y ahorro en el 
gasto público: también se 
tomaron decisiones de mu
cha trascendencia en 

cuanto a la política sala
rial del Estado y en lo refe
rente a otras áreas de la 
gestión financiera del 
mismo. 

"Se hizo una inspección 
-Favor pase a la página 24. 

Agrega que esa decisión 
de todos los sectores de 
mantenerse activos, sirve 
de termómetro para ver 
cuál es la situación econó
mica . 

Señala que somos los 

DONATIVO A HOSPITAL.- El Hospital San Rafael, de Santa Tecla, recibió un donativo más del 
Club Kiwanis consistente en cuatro mll colones que fueron entregados para la ampliación del Ser
. vicio de Pediatría e implementación del Programa de Hidratación Oral. De izquierda a derecha: 
Dr. Carbllio Tomasino y Hurtado, Director del Hospital; Rosa Adela Fuentes, Administradora; 
Dr. Julio Menjívar, Dr. Orlando Arturo Chávez Roldán, Cayetano BettagJio, Presidente del Club, 
Dr. Eduardo Castro y Dr. Alberto Hasbún. · 

Cónsul Tratará de Llevar 
Equipo de Fut -al Brasil 

La señorita Sonia Mari- n'as y aprovechó para asls
bel Rauda A vllés, Cónsul tlr a los encuentros del 
de El Salvador en Porto equipo brasileño Gremio. 
Alegre, Brasil, Estado de que es del Estado donde 
Río Grande Do Sul, tiene ella nos representa. 
un grande Interés en que · Sinceramente dice que 
nuestra Selección Salvado- le impresionó la forma en 
reña de Fútbol visite aquel que jugó la selección sal
lugar para una serie de vadoreña y lo mlsm~ le di
partidos contra equipos jeron unos acompa_nantes 
brasileños, según lo dio a del equtpo braStleno, de 
conocer ayer durante una alli surgió la Idea de llevar 
visita de cortesía a EL a nuestro equipo a Brastl. 
DIARIO DE HOY. Dice que antes no le a-

La señorita Rauda Av!- gradaba el balompié, pero 
lés representa a nuestro después de vivir por algu
pais desde 1978 y ha notado nos años en Brasil, que es 
la hospitalidad que se le una potencia en ese de
brinda a Jos salvadoreños. porte, ya Jo entiende Y 
Vino a El Salvador para sabe cuándo un equipo 
goza.r de las testas agostl- juega bien, pues allá- no 

pasa un domingo sin if al 
estadio. 

Sonia Maribel, que habla 
.cinco Idiomas y pronto ob
tendrá su licenciatura 
como Traductora-In' 
térprete en la Universidad 
Pontificia-Católica del Es
tado de Río Grande Do Sul, 
se llevará el video tape del 
juego en el cual El Salva
dor en gran forma perdió 
dos por tres goles ante 
Gremio. Ese video será 
pasado varias veces en las 
exposiciones que 'ella a
brirá próximamente con 
motivos artesanales salva
doreños . 

En aquel estado, 'refiere, 
cada representación ex-

tranjera monta una expo
sición con productos de 
esos paises y este año exhi
birá articulos salvadore
ños para que el pueblo 
brasileño aprecie nuestra 
artesanía, pues "es nece
sario que afuera se sepa 
qué es lo que aquí se hace 
de bueno", dice. 

Por otra parte, ella hace 
esfuerzos por Incrementar 
aún más los Intercambios 
'comerciales y culturales, 
pues al parecer ya _po se 
está recibiendo el numero 
de estudiantes que antes 
llegaban a las universida
des brasileñas. concluye. 

cl~;sp~és e1:ct~ar~or~nna~ 5 
fiesta bailable. Agregaron 8_: 
que tal actividad, es con el _ 
fin de recaudar fondos 
para utilizarlos en la bi
blioteca del centro y par¡¡. 
obras sociales. 

Participarán las siguien
tes once candidatas: 
Blanca Cecilia Beltrán. 
Carmen Allda Campos, 
Noemy Rauda. Marta Isa
bel Vásquez, Ana Deysl 
Rosas Franco. Sandra 
Guadalupe Romero, DI
nora Echegoyén Rlvas, 
Cecilia Cantarero, Marta 
Esmeralda Cardona, 
Blanca Cecilia Barahona y 
Sonia Argentina U maña. 

Mañana Turno 
delaENCO 

Para mañana domingo, 
está programado un turno 
en la ENCO, con el objeto 
de recaudar fondos para 
realizar actividades en be
neficio del mismo centro 
educativo y alumnos. 

El turno se desarrollará 
de las 9 de la mañana a 5 
de la tarde. Para los visi
tantes habrá diversiones 
como ritas, bailes, almuer
zos, golosinas, piñatas, 
juegos mecánicos, juegos 
recreativos, concursos de 
baile y canto. 

Dijeron que habrá 
alegria para todos los visi
tantes. El turno será en el 
local de la misma escueta, 
en el barrio San Jacinto. 

POR UN MEJOR IN
TERCAMBIO . .:.... La 
señorita Sonia Marlbel 
Rauda A vllés, Cónsul 
de El Salvador en 
Porto Alegre, Estado 
de Río Grande Do Sul, 
Brasll, dlce que está 
tratando de lograr un 
meJor intercambio co
mercial y cultural en-
tre ambos países. · 


